

Rund ums Eck

Schupp hat seine Bewerbung für die OB-Wahl eingereicht



KOBLENZ. Der FDP-Kreisvorsitzende David Hennchen (links) und der FDP-Fraktionsvorsitzende und OB-Kandidat Torsten Schupp (rechts) übergaben Oberbürgermeister Joachim Hofmann-Göttig (Mitte) den Wahlvorschlag der FDP Koblenz zur Oberbürgermeisterwahl 2017. Somit ist Torsten Schupp der erste Kandidat um das Oberbürgermeisteramt, der formal seine Bewerbung eingereicht hat. „Nachdem ich nun auch formal meine Wahlbereitschaft eingereicht habe, freue ich mich auf einen spannenden und erlebnisreichen Wahlkampf, mit vielen tollen Begegnungen und Gesprächen. Ich wünsche mir für alle Kandidaten einen fairen und sauberen Wahlkampf. Eine Schlammschlacht wird es mit mir nicht geben.“ so der FDP-Kandidat Torsten Schupp.